

Aufgesattelt is': Ibero-Team auf der Pferd International in München

Vom 5. - 8. Mai 2016 dreht sich in der Bayerischen Hochburg alles um Pferd und Reiter. Der Messestand von Iberosattel ist mittlerweile fester Bestandteil dieser wichtigen Messe, die es seit 32 Jahren gibt.



Das Ibero-Team wird in den "Messekoffern" für München nicht nur seine Klassiker haben, die beim Publikum generell sehr beliebt sind, sondern auch einige Neuheiten. So viel darf jetzt schon verraten werden: Das Thema Barocksattel gehört dazu! In München kann man den Ibero Córdoba in der "Classic" und der brandaktuellen "Premium"-Version kennen lernen - dieses Modell ist übrigens mit Comfortauflage erhältlich. Und wie immer bei Messen gibt es jede Menge schicke Schabracken. Am Iberosattel-Stand können sich die Messebesucher das Team persönlich kennen lernen und sich auf Wunsch auch ausführlich beraten lassen. Seit einiger Zeit gehört auch ein erfahrener Physiotherapeut zu den Ibero-Fachleuten, der die Kompetenzen perfekt abrundet.

"Die 'Pferd International' auf der Olympia-Reitanlage in Riem ist für uns als Sattelhersteller der perfekte Rahmen, um unsere Produkte zu präsentieren. Hochwertiger Sport, spannende Shows und hochkarätige Fachinformation sind ein Garant für die Messteilnehmer, dass sie einen rundum gelungenen Tag erleben", erklärt Marketingleiterin Birgit Thoma, die sich schon auf die Messe freut.

Die Pferd International ist übrigens die größte Freiluftveranstaltung in Süddeutschland. Auf 30 Hektar (!) können sich die Besucher rund um die Bereiche Springen, Dressur, Voltigieren, Western, Working Equitation und Fahren informieren. Und anschließend können sie auf 7.000 Quadratmetern Bummeln und Shoppen. Ein Traum für alle Pferdebegeisterten. Der Stand von Iberosattel befindet sich im Messezelt.

Pressekontakt:

Iberosattel Reitsport GmbH
Frau Birgit Thoma
Möningerberg 1a
92342 Freystadt

Email: info@iberosattel.de
Internet: www.iberosattel.de

Tel.: 09179/964117
Fax: 09179/90522

